

Encuentran una seta de 10 kilos.

Escrito por peseta - 23/10/2013 11:09

Con tanta noticia pésima os dejo esta noticia un poco chorrada para sacaros una sonrisa ;)

Un hombre de un pueblecito de Valladolid (Herrera de Duero) ha encontrado una seta de 10kg.

El autor del hallazgo explica que lo van a cocinar y conservar en botes 'al baño maría' para que aguante más tiempo. (ya puede hacer botes...con lo grande que es..)

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/23215465.jpg>

<http://www.elnortedecastilla.es/20131022/local/valladolid/hongo-kilos-herrera-duero-201310221354.html>

=====